



Lettre du Primat de l'Église orthodoxe russe au Patriarche de l'Église copte, Shenouda III

Devant les nouvelles violences dont sont victimes les chrétiens d'Égypte, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a envoyé une lettre à Shenouda III, Pape et Patriarche de l'Église copte.

Sa Sainteté Shenouda III

Pape d'Alexandrie et Patriarche du siège de Saint Marc

dans toute l'Afrique et au Proche Orient,

Sainteté,

J'ai appris avec une profonde tristesse les nouvelles attaques contre les chrétiens en Égypte, les affrontements sanglants du Caire dont plusieurs dizaines de personnes ont été victimes, au cours desquelles plus de 300 ont été blessées.

L'Église orthodoxe russe sait par expérience ce que sont la discrimination et la persécution des croyants. Les ruines des églises profanées qui restent encore sur notre sol nous rappellent encore aujourd'hui les années terribles des persécutations. C'est pourquoi nous partageons et comprenons les souffrances de nos frères dans la foi en Égypte. A l'heure de l'épreuve, nous adressons au Dieu tout-puissant nos prières et lui demandons d'affermir les forces spirituelles des chrétiens égyptiens pour qu'ils demeurent dans la foi et conservent leur identité chrétienne.

Nous avons déjà appelé à maintes reprises les puissances mondiales responsables et les chefs religieux à condamner les persécutations contre les chrétiens. Nous avons appelé les autorités égyptiennes à faire le nécessaire pour garantir une véritable liberté de confession et la sécurité de tous les citoyens, indépendamment de leur appartenance religieuse ou ethnique.

Je prie pour le repos des âmes de ceux qui ont été tués et pour la prompte guérison des blessés. Que le Seigneur très miséricordieux accorde paix et prospérité à l'antique terre d'Égypte, à son peuple et à

tous les fidèles de l'Église copte.

Bien à vous en Christ,

**+ CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55103/>